

Die Tochter des VERCINGETORIX

Beim Teutates! Der Titel des 38. Asterix-Albums offenbart ein lang gehütetes Geheimnis: Vercingetorix, der Häuptling aller gallischen Häuptlinge, hatte eine Tochter!
Am 24. Oktober 2019 kreuzen sich die Wege des Mädchens und die unserer gallischen Helden.



DAS ALBUM

Vor 60 Jahren lieferten Albert Uderzo und René Goscinny ihren ersten Geniestreich ab: *Asterix der Gallier!* Nun, pünktlich zum Jubiläum meldet sich der unbeugsame Held mit einem neuen Abenteuer zurück! Nach den Strapazen ihrer letzten Reise hätten sich Asterix und Obelix gewünscht, die Ruhe im beschaulichen Aremorica zu genießen. Doch daraus wird leider nichts!

Ein geheimnisvolles Mädchen kommt ins Dorf, begleitet von zwei Arverner-Häuptlingen.

Die Drei sind auf der Flucht vor Julius Cäsar und seinen Legionären, und das aus gutem Grund: Im Dorf munkelt man, dass der Vater des jungen Mädchens kein Geringerer sei als Vercingetorix, der große Arvernerhäuptling, der einst bei Alesia von Julius Cäsar geschlagen wurde!

Am 24. Oktober erscheint das neue Abenteuer von Asterix und Obelix mit dem Titel *Die Tochter des Vercingetorix*. Es ist das vierte Album aus der Feder des Duos Jean-Yves Ferri und Didier Conrad.

„WESSEN TOCHTER??“

„Soweit wir wissen, ist die junge Dame ein Teenager in der rebellischen Phase“, verraten die Autoren.

„Als Tochter des legendären Vercingetorix hat man es schließlich nicht leicht!“

„Wir mussten sehr viele Nachforschungen anstellen, um herauszufinden, wie sie hieß, wie sie aussah, was für ein Mensch sie war usw. Jeder weiß, dass Vercingetorix sich sehr bedeckt hielt, was sein Privatleben anging. Auch die historischen Quellen geben nicht viel her. Aber wir konnten doch so Manches ans Tageslicht bringen, was für allerhand Überraschungen sorgen dürfte!“



ASTERIX®-OBELIX®-PEFFIX® / © 2019 LES ÉDITIONS ALBERT RENÉ

INTERNATIONALE VERÖFFENTLICHUNG AM 24. OKTOBER 2019

ASTERIX IN ZAHLEN

- 2019: Veröffentlichung des neuen Albums *Die Tochter des Vercingetorix* mit einer Startauflage von über 5 Millionen Exemplaren und in mehr als 20 Sprachen.
- Die Auflage der deutschen Ausgabe beträgt ca. 1,5 Millionen Exemplare.
- Seit 1959 wurden weltweit mehr als 375 Millionen Asterix-Alben verkauft, davon knapp ein Drittel in Deutschland.
- Der aktuelle Animationsfilm, *Asterix und das Geheimnis des Zaubertranks*, läuft seit dem 14.03. in den deutschen Kinos.

PRESSEKONTAKT:

Anja Adam

Presse- und

Öffentlichkeitsarbeit

Im Auftrag von:

Egmont Ehapa Media GmbH /

Egmont Verlagsgesellschaften

mbH

Fon +49 (0)30 / 24 00 85 35

E-Mail a.adam@egmont.de